

La verdad, toda la verdad y nada más que la verdad

José Hervás



Algunos de los lectores habituales de **La Voz de Albacete** me han expresado su asombro por la falta de transparencia informativa que perciben en las instituciones políticas castellano manchegas, con independencia del color político de quien la regente y por lo poco combativos que somos los medios de comunicación para conseguirla.

Probablemente tienen razón en sus percepciones.

Es cierto que resulta extremadamente difícil poder explicar algunas conductas informativas. El hecho reciente más sorprendente ha sido la silenciosa presentación, en nombre del Gobierno Regional, de un recurso ante el Tribunal Supremo, en contra del convenio firmado entre la Ministra de Medio Ambiente, Isabel Tocino y el Presidente de la Generalidad, Eduardo Zaplana.

Esta decisión sólo se ha dado a conocer una vez que el Tribunal Supremo la ha admitido a trámite.

Sin duda no ha pasado inadvertida la estrategia de ocultación a la opinión pública de esta decisión. Es quizás el acontecimiento más representativo de las fechas recientes. Pero no es sólo el Gobierno Regional el que a veces oculta cifras o decisiones de importancia. Comprender de manera clara los presupuestos de una entidad local o regional, por pequeña que ésta sea, es poco menos que labor de chinos por las escasas exigencias de los responsables políticos a la hora de transmitir la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad.

En el debate, todavía por resolver, sobre qué ayuntamientos son los que más recursos han recibido o van a recibir de la Junta de Comunidades, y cuáles son los criterios para hacer llegar estos recursos a los mismos, resulta obligado mejorar el derecho a la información de todos los ciudadanos de forma continua. No es suficiente que cuando se aproximen las elecciones cada partido presente unos cuadros con los aspectos positivos de su gestión que más quieran destacar.

Castilla La Mancha cuenta cada día con mayor peso en el ámbito nacional. Así mismo un grupo cada vez más numeroso de políticos están fijando el entramado necesario, para que nuestra autonomía se dote de las instituciones necesarias y de los órganos de apoyo suficientes para que la estructura autonómica sea algo más que una entelequia política. En este sentido la prevista reforma del Estatuto y la mayor participación de la Cortes Regionales en todo el pro-

ceso de elaboración de las normas de carácter regional debe correr paralelo al mayor respeto por la transparencia, el derecho a la información y en definitiva a la igualdad entre los ciudadanos.

Confío en que la incorporación como Presidente Regional del Partido Socialista de Juan de Dios Izquierdo, una vez que ha sido miembro de una de las instituciones más transparentes del mundo como es el Parlamento Europeo, traiga la fuerza de la convicción para que los ciudadanos podamos creer más en la labor de quienes han decidido incorporarse a la vida política como profesionales de la misma. Confío en que el Partido Popular algún día crea también en la transparencia y en el derecho constitucional de los ciudadanos a la información libre y veraz. Confío también en que nosotros sepamos hacer nuestro trabajo de transmitir la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad como quienes nos leen piden. ■

SIN AGUA NO HAY FUTURO

- Por la creación de riqueza y empleo.**
- Por el futuro del regadío en esta región.**
- Porque exista cauce ecológico en el Júcar.**
- Por el ahorro y el reparto justo del agua.**
- Por un Plan Hidrológico con agua para todos.**

23 de abril
MANIFESTACION
7 de la tarde, desde el Alcazaro o la Fuente de la Avda. de España. Albacete
Plataforma Regional en Defensa del Júcar. Castilla-La Mancha